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Sommario/riassunto L’ «internet des objets» est une dimension majeure de l’internet du
futur. Mais tout le monde ne s’accorde pas encore sur sa définition, ni
sur la mesure de son importance économique ou des risques qu’il
induit. L’étude de nombreux rapports prospectifs et l’observation des
innovations d’ores et déjà engagées a permis de mettre en relief les
incertitudes techniques, économiques et socio-politiques qui pèsent
sur cette véritable mutation programmée de l’internet et de proposer
une approche européenne qui articule une recherche appliquée d’
excellence et de fermes principes de politique publique.
The “Internet of Things” will be a major part of the Internet of the
Future. However, there is still no overall agreement on a common
definition of this “Internet of Things”, nor on its economic importance –
and on the potential risks it may bring. A close analysis of several
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foresight reports and the observation of innovations already deployed
have enabled the authors to highlight technical, economic and socio-
political uncertainties that have a bearing on this evolution of the
Internet and to propose a European approach based on both excellent
applied research and established principles of public policy.


